Manager Land Comport FREDERIC NADAL TO THE PORT OF THE PROPERTY OF THE PORT OF



EMISORA Radio Silenci inicia sus emisiones. La Garriga.

Coincidiendo con la Diada de Sant Jordi, será inaugurada esta nueva emisora, patrocinada por el Ayuntamiento y que cuenta inicialmente con unos 20 colaboradores. En la banda de FM, en los 103'3, pondrá en marcha una programación de fin de semana, a partir del próximo día 29.

ESCUELAS

En Barcelona, en algunas escuelas, el 50% de alumnos se drogan.

Según manifestaciones del responsable de enseñanza de la Diputació de Barcelona, durante el debate de la presentación del libro «La droga en la escuela», de Amando Vega.

BALONMANO

Se modifica la división de Honor.

Según los acuerdos tomados recientemente en la reunión de clubs de la División de Honor de Handbol. Para ello se reducirá el número de participantes a 12. La competición se disputará en dos fases, en la primera los equipos se distribuirán en dos grupos y jugarán por el sistema de liga a dos partidos; en la segunda distribuidos igualmente en dos grupos -en el A los tres primeros de cada grupo y en el B los seis restantes-, se jugará también por el sistema de liga a doble vuelta, para obtener la clasificación del primero al sexto en el grupo A, y del séptimo al doceavo en el grupo B.

PESCA

Detectan formol en pescados que se comercializan como chanquetes.

El Laboratorio Municipal de Madrid ha detectado formol en chanquetes, chirretes y lo que és mas grave en pescados de mayor consumo. El uso del formol es para conservar alevines de sardina y boquerón que después son comercializados por chanquetes. De otra parte, se han decomisado diversas partidas de marisco tratadas con ácido bórico, conservante también prohibido.

DESFILES

Desfile de moda en Karibú y Scheila.

Los amantes de estar en boga, en lo «in» vamos, tienen una cita hoy viernes noche en «Karibú», la afrodisíaca discoteca de Hostalets de Balenya, con los peinados de Llavina y el ballet Drop. Para mañana sábado en Scheila, y también en sesión de noche, presentación de la moda Veranó83, para bañadores de todo tipo, con pases de Miss Catalunya, Miss Barcelona, y un sinfin de mises. Ahí, entrada libre para las parejas.

DIBUJOS

Pere Bufi. Espai BM. Carrer Nou. Granollers

En la sala 1 de la citada galería pueden contemplar óleos de Gómez Gámez; en la parte alta, el granollerense Pere Bufi, muestra una amplia y bella colección de dibujos a la pluma. Hasta el día 30.

TELEVISION

«Aguirre, la cólera de Dios», de Werner Herzog. Jueves 28, 2a. 21'35 horas.

Si no cambia, el jueves, se inicia un ciclo dedicado al realizador alemán, y en el que seguirán otros títulos. Cine nada fácil de lectura y comprensión, pero sin duda interesante.

FOTOGRAFIA

«Granollers, 8 punts de vista», Cercle Cultural. La Caixa. Granollers.

Desde el 22 de abril al 29 de mayo, interesante e importante muestra de fotografia captada por las cámaras agudisimas de Humberto Rivas, Jordi Guillumet, Joan Fontcuberta, Manuel Ubeda, Toni Cumella, Miguel Nauguet, Pere Formiguera y nuestro compañero y amigo Pere Cornellas. Aspectos e instantaneas inéditas de Granollers, sacadas de la habitual y cotidiana existencia de la población.

